

## 町の話題



黄金千貫を収穫する皆さん

### 耕作放棄地の有効利用策として 焼酎作りに適した黄金千貫を収穫

10月17日、農事組合法人TOCHIGI FARMが町内の休耕地を活用して栽培した、焼酎作りに適した黄金千貫の収穫を行いました。

黄金千貫の栽培は、年々増え続ける耕作放棄地の有効利用策としても期待が寄せられています。

### 文化の薫り高いまちづくりを目指して 第47回上三川町文化祭

10月21日～23日の3日間、中央公民館と体育センターで上三川町文化祭が開催されました。

中央公民館でのオープニングセレモニーでは、明治中学校吹奏楽部による演奏で祭りが開幕。演奏や舞踏など日頃の練習の成果が披露されました。

また、体育センターでは、吉沢章氏の折り紙特別作品展示の他、絵画やふくべ細工などの作品が展示され、会場に訪れた人の目を楽しませしていました。



細かい細工が見事なふくべ細工



オープニングの明治中学校吹奏楽部の演奏



体験コーナーで陶芸に挑戦

### もしもの時の火災に備えて 第2回消防団機械器具置場管理調査

10月30日、第2回機械器具置場管理調査が行われました。石橋地区消防組合上三川分署員の協力の下、機械器具置場（消防団詰所）の管理状態や、自動車に積載されているポンプ性能検査・装備品の整備状況などを確認しました。

これから乾燥する時期に入り、火災が多くなる季節を迎える消防団員たちは真剣な表情で検査を受けていました。



審査長の前に整列する消防団員



## 町の話題



### 町長と町政の課題について意見交換 町長と語る会を開催

10月27日、29日、30日、31日、11月7日の5回にわたり、町民の皆さんと星野町長が直接意見交換する「町長と語る会」が開催されました。

開催日ごとに「教育文化について」「子育てについて」などのテーマをもうけ、町の施策や課題について町長と直接話し合いました。

町長と語る会の質問要旨等については、広報かみのかわ1月号でお知らせする予定です。



活発な意見交換が行われました



上手に焼けたかな？

### 旬の味覚を味わおう！

上三川小学校で収穫祭と上小地区社協まつり

11月1日、上三川小学校校庭で、小学校の収穫祭と上小地区社協まつりが合同で開催されました。

PTAや児童、そして児童の祖父母達がレクリエーションに参加した後、焼きサンマや焼き芋と一緒に食べるなど、秋の味覚を楽しみながら交流を深めました。

炭火でサツマイモとサンマが焼かれ、食欲をそそる香りが会場いっぱいに漂いました。



### 平成23年度上三川町自治功労表彰

11月2日、平成23年度自治功労者表彰式が役場大會議室で行われました。

この表彰式は、上三川町表彰条例に基づき、町のために特に功労があつた個人又は団体を表彰するため、毎年行われています。

功 績	氏名（敬称略）	功 績	氏名（敬称略）
福祉功労	石崎 榮一	産業功労	上野 夕工子
福祉功労	角田 操	金品寄付	宮澤 栄一
福祉功労	野沢 義則	特別職功労	猪瀬 成男
福祉功労	藤川 正臣	消防功労	佐藤 孝明
福祉功労	増渕 錦一	消防功労	石戸 和之
福祉功労	竹澤 ルイ		
特別功労	上三川町消防団第三分団第三部		



## 大人も子どももフルスイング! スポレク『エコとちぎ』2011ティーボール大会

11月6日、日産自動車(株)栃木工場第一グラウンドでスポレク『エコとちぎ』2011ティーボール大会が開催されました。

全国スポレク祭のフリー参加種目として開催された今大会には、『とびきり栃木で いい汗 いい出会い』のスローガンのもと、参加した25チームの熱戦が繰り広げられました。

朝のうちは小雨が降っていましたが、開会式の頃には雨も上がり、大きなホームランや超ファインプレイが飛び出すなど、参加者はティーボールを大いに楽しみました。



元気いっぱい!選手宣誓



このバッティングを見よ!



ドライビングコンテストに挑戦!



矢吹 基偉くん(平少年野球教室)  
「緊張したけど、しっかりできた。」



落合 正浩さん(ドラゴ)  
「大人でも楽しめるスポーツですね。」



山岸 祐貴くん(しらさぎクラブ)  
「全部墨に出られた。楽しかった。」

## 消防功労で表彰

10月7日、宇都宮市で栃木県消防大会が開催され、津野田修さんと武藤直行さんが消防功労者知事表彰を受けました。

お二人は、消防団員として長年、消防防災活動に積極的に取り組んで来られ、その功績が認められたものです。



津野田 修さん



武藤 直行さん

## 本に親しみ読書好きな児童に 本郷北小図書ボランティアに感謝状

このほど、本郷北小学校の図書ボランティアの皆さん  
が栃木県教育委員会から長年にわたるボランティア活動  
に対して感謝状をいただきました。

朝の読み聞かせや、自作の小道具等を使ってのお話会  
や、校内読書週間に合わせたブックトークの実施。また  
季節に合った掲示物や展示物で本に親しめる環境作りなど  
に取り組んでいます。児童たちは図書室を積極的に利  
用しています。



読書に親しみ読書好きな児童が増えました



受賞報告を行う田崎会長

## 町老人クラブ連合会に文部科学大臣表彰 登下校時における見守り活動を評価

町老人クラブ連合会が、平成 18 年から行っている児童  
生徒の登下校の安全を見守る「地域の安全見守り隊」の  
活動が評価され、栃木県では初めてとなる文部科学大臣  
表彰の「学校安全ボランティア活動奨励賞」を受賞しま  
した。

町長への受賞報告の中で田崎会長からは「今後も活動  
に一層の力を注ぎたい」と抱負を語られました。

## 全日本交通安全協会長表彰

10月26日、宇都宮市文化会館で表彰式が開催され、交通安全功労者とし  
て角田宏治さんが交通栄誉賞「緑十字銅賞」を表彰されました。

角田さんは下野（石橋）地区交通安全協会上三川支部役員（現支部長）  
として、昭和 30 年代より実に 50 年もの間、継続して交通安全活動を行い、  
交通安全意識の高揚に積極的に取り組んでこられました。また、近年では栃  
木県及び下野地区の交通安全協会の要職をつとめる等、その活動は広域に渡  
っており、その功績が認められたものです。



角田 宏治さん

企画課  
⑤6  
9  
1  
1  
7  
企  
情  
報  
広  
報  
係  
▼問い合わせ先

身  
近  
な  
話  
題  
を  
お  
寄  
せ  
く  
だ  
い

▼お待ちしてみませんか。  
お問い合わせは、ご連絡を  
お待ちしてみませんか。  
紙や上三川町ホームページに  
掲載してみませんか。  
家庭（地域や家庭）で起きた出来事を広報

## 県警本部長・県交通安全協会長表彰

10月26日、宇都宮市文化会館で表  
彰式が開催され、交通安全功労者とし  
て鈴木美代さんが表彰されました。

鈴木さんは上三川町交通安全母の会  
役員（現会長）として長年、交通安全  
意識の高揚に積極的に取り組んでこら  
れ、その功績が認められたものです。



鈴木 美代さん